

Erste GV des 100er-Clubs Brittnau

Handharmonika-Club Brittnau Vor einigen Wochen begrüßte der Präsident Beat Staub die anwesenden Mitglieder des 100er-Clubs Brittnau im Restaurant «bim buume» in Brittnau/Wikon zur 1. Generalversammlung. An der GV war auch eine 2er-Delegation des Handharmonika-Clubs Brittnau anwesend. Speditiv wurden die Traktanden vom Präsidenten abgearbeitet.

Die Junioren des Handharmonika-Clubs Brittnau werden am Probe-weekend vom 5. und 6. Juli in Melchthal sowie am Jugendmusiktag vom 15. September, der in Brittnau stattfindet, teilnehmen. Die Mitglieder des 100er-Clubs freuen sich, diese beiden Anlässe finanziell zu unterstützen und hoffen, dass die Freude und Motivation der jungen Spielerinnen und Spieler beibehalten und gestärkt wird. Schon jetzt freut sich der 100er-Club auf die Vorträge der Junioren und Junioren am Jubiläumskonzert des HC Brittnau vom 7. bis 9. November in der MZ-Halle.

Der Präsident forderte die Mitglieder auf, Werbung für neue Mitglieder zu machen, die Interesse an der Juniorenförderung und am Akkordeonspiel haben. Jeder Mann, jede Frau ist im 100er-Club willkommen. Zum Schluss bedankte sich der Präsident bei den Anwesenden für das Erscheinen an der GV und das Mitmachen bei der Juniorenförderung des HC Brittnau. So konnte die GV relativ zügig geschlossen werden, und es blieb noch genügend Zeit für anregende Gespräche. (KH)